



前期学校評価の結果及び今後の取組

本校は、「自ら学び 心豊かな たくましい子」の育成を目指して、日々取り組んでおります。それらの取組について、1学期末に児童・保護者対象のアンケートを実施しました。お忙しい中、アンケートにご協力くださり、ありがとうございました。9月10日の学校評議員会では、学校評議員の方々から貴重なご意見をいただきました。アンケートや各種調査の結果等をふまえ、さらなる改善に努めていきます。

【肯定的評価が100%だった項目】

[児童アンケート]

- 自分から進んで家庭学習に取り組んでいる。
- クロムブックを使って学習している。 ○体を動かすことは楽しい。
- より良い学校やクラスにするために、係や委員会活動に進んで取り組んでいる。
- 地域の人や地域に古くから伝わるものを大切に思っている。

[保護者アンケート]

- 学力が身に付くように指導している。
- 子どもたちの安全・健康に注意をはらっている。
- 保護者が連絡・相談したことに、適切に対応している。
- 地域・PTAと連携して、地域の特色を生かした教育活動を行っている。
- 学校便り・ホームページ・配信メール等で学校の様子を伝えようとしている。

【今後に向けて】 ○成果 □課題 ☆改善策

【自ら学び自ら考える子】

- テストのふり返し
- きめ細やかな指導
- 外国語教育の推進
- ICTの活用➡

☆効果的な活用方法を交流

【表現力豊かな子】

- 自己有用感・自己肯定感の醸成

自ら学び 心豊かな たくましい子

【豊かな心をもつ子】

- 道徳教育 ○情報発信
- 外部人材の活用・地域の特色を生かした教育活動

【たくましくやりぬく子】

- 健康・安全への留意
- 運動への親しみ

【学校評議員さんからのご意見】

- ☆ICTの活用が進んでいて、素晴らしい。
- ☆大規模校との交流等、外へ目を向ける機会があるとよい。
- ☆アンケート結果が素晴らしい。この成果を外部に広めてほしい。